

Dürene Zeitung, 23.4.2024

Schüler gestalten Logos für den Prym-Park

DÜREN Zur Vernissage am Freitag, 26. April, 14 bis 15 Uhr, laden der Prym-Park und das Nelly-Pütz-Berufskolleg in den gemeinschaftlichen Multifunktionsraum im Prym-Park, Prympark 4, in Düren ein. Es werden die von den gestaltungstechnischen Assistenten des Nelly-Pütz-Berufskollegs eingereichten Entwürfe für neue Logos der Cohousing- und Klimaschutzsiedlung Prym-Park vorgestellt und prämiert. Die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe haben sich für die Entwürfe intensiv mit dem Konzept des Mehrgenerationen-Wohnprojekts Prym-Park und seinen Organisationen wie zum Beispiel dem Mobilitätsverein „Prymobil“ oder dem Coworking-Verein „Prymworking“ beschäftigt und ein Logo für die Gesamtsiedlung und weitere für die Organisationen und Hausgemeinschaften entworfen. Mit dem Preisträger oder der Preisträgerin wird eine weitere Zusammenarbeit zur Weiterentwicklung der Prym-Park-Logos angestrebt. Der Prym-Park arbeitet mit diesem Projekt bereits zum zweiten Mal mit Klassen des Nelly-Pütz-Berufskollegs zusammen. Die Schülerinnen und Schüler erhalten die Möglichkeit, Praxisluft zu schnuppern, der Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit des Prym-Parks erhält neue, junge Ideen. Weitere Informationen unter www.prympark.de, www.nelly-puetz-bk.de oder telefonisch unter 02421/6983342. (red)